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法国打击网络金融欺诈行为
非法网站一年几百个 !年来民众损失约 "#亿欧元

! ! 新华社巴黎 ! 月 " 日电 法国四大机
构———金融市场监管局、竞争消费及反欺诈
总局、金融审慎监管局以及巴黎检察院近日
联合宣布，将共同打击网络金融欺诈行为。这
意味着，近年来在法国愈演愈烈的网络金融
欺诈终于引起监管部门警觉。

据法国金融市场监管局介绍，!"#$年法
国违规开设的外汇交易及二元期权投资网站
已从 !%&%年的 '个猛增到 ()%个，相关申诉
数从 )'起猛增至 #)%%多起，超过四分之一

的法国人曾被忽悠投资此类风险极高的项目。
巴黎检察官莫林公布的数据更加触目惊心：
近 )年来网络金融欺诈导致法国民众损失约
'$亿欧元。

法国比较常见的网络金融欺诈中，除了
忽悠投资外汇或是包括外汇、钻石、葡萄酒等
形形色色产品的二元期权外，还有以体育赞
助为幌子，诱使投资者投资自己喜爱的体育
俱乐部；或冒充官方监管部门给受骗者发送
邮件，声称受骗者在外国的投资有税务问题，

要支付相关调查费用等。其中，投资外汇及二
元期权或体育赞助等形式的欺诈较难识别。
外汇及二元期权投资本身在法国并不违法，
一些非法网站以“零风险、高回报”为诱饵忽
悠投资者投资，受骗者最终鸡飞蛋打，也往往
只能自认倒霉。事实上，外汇及二元期权类项
目投资风险极高。

为打击网络金融欺诈，法国监管机构首
先要做到“堵”，比如一旦查实为违规金融网
站，见一个封一个；二是逐步完善立法，法国

最近公布的一项法案就提出，将禁止在网上
刊登风险极高的金融产品广告。

不过，法国金融市场监管局坦承，非法网
站一年冒出几百个，光靠监管机构强硬打击
难以杜绝网络金融欺诈发生。因此，防范网络
金融欺诈的关键还在于投资者自身要提高警
惕。普通投资者不妨牢牢记住金融市场监管
局的警示：天下没有下金蛋的鸡！如果谁告诉
你可以无风险赚大钱，那么唯一的正确选择
就是躲开！

奥巴马“告别秀”:讲段子 扔话筒
任内最后一次参加年度白宫记者协会招待宴会

! ! ! !一年一度的白宫记者协会招待宴会 '月
(%日晚在华盛顿举行，这是美国总统奥巴马
任内最后一次参加这一晚宴。依照惯例，奥巴
马又在这一“白宫相声大会”上抖包袱，讲段
子，挖苦政客，吐槽媒体，大展美式幽默。

开场!自嘲没人待见
奥巴马上台讲段子前，白宫记者协会播

放了一段献给奥巴马的视频，以纪念他的 *

年总统任期，结果视频内容全是他出丑、丢
人和口误的合集，例如一次他称美国有 $+

个州（其实美国共有 $"个州和 &个直辖特区）。

开场后不久，奥巴马就用轻松怀旧的口
吻说，他的任期只剩下 )个月，虽然还没下
台，但现在已经感觉没人待见了，访问英国时
小王子都是穿着睡衣接见他。奥巴马调侃说，
不知道他的民意支持率最近为什么这么高，
他上一次“这么高这么嗨”的时候还是在高中
准备填报大学志愿的时候。

局中!开涮特朗普
接着，奥巴马开始黑老冤家共和党。他

一脸困惑地说，自己真的无法理解支持率上
涨的原因，这时屏幕上出现了共和党总统竞

选人特朗普和克鲁兹的两张拍得比较尴尬
的照片，全场大笑。

奥巴马吐槽说：“特朗普竟然成为最有
可能获得提名的总统候选人，共和党对此表
示难以置信……贵宾们被问道，想要吃牛排
（暗指特朗普）还是鱼（暗指克鲁兹），结果你
们这帮人说要保罗·瑞安 !众议院议长"。”
（注：特朗普曾注册过一个以自己名字命名
的牛排商标，克鲁兹被网友称长得像有一张
哭丧脸的水滴鱼。）奥巴马继续嘲讽特朗普
道：“人们都说他当总统的话，欠缺外交经
验。但这么多年来他可是见过不少外国领导
人，其中有（选美选出来的）瑞典小姐、阿根
廷小姐和阿塞拜疆小姐。”（注：特朗普的公
司曾有世界选美赛事的电视直播权。）

收尾!致敬科比
奥巴马在结尾部分谈及自己卸任以后的

生活，并播放一段搞笑视频“自黑”。奥巴马的
结语模仿美国篮球明星科比告别战的演说。
他说：“千言万语化成两个字：奥巴马走了
（#$%&% '()）。”说话时，他做出和科比一样
的飞吻动作，最后把麦克风扔到地上。“扔
麦”是美国流行文化中的一种表演性举动，
一般在演出结束后进行，意在表达情绪，强
调观点。

王宏彬!新华社供本报稿"

巴菲特分享心得
不会投资大银行

首次网络直播股东会

! ! 新华社美国奥马哈!月"日电 “早上好，
我是沃伦·巴菲特，他是查理·芒格。我是年轻
的那位。”*$岁的巴菲特和,!岁的搭档芒格日
前亮相伯克希尔-哈撒韦公司!%#)年股东大
会，在长达约)个小时的“年度脱口秀”，畅谈
公司业绩、宏观经济、投资策略与人生哲学。
以往全球投资者需要飞往美国中部小城

奥马哈才能有机会聆听到这两位投资“教父”
的投资心得。今年巴菲特决定首次对股东大
会进行网络直播，并提供多种语言同声传译。
他表示，对股东大会进行网络直播主要有两
大考虑：一是适当分流参会人员；二是方便更
多股东了解巴菲特和芒格的健康状况，对持
有该公司股票更有信心。
从提问内容来看，今年的提问更多涉及

伯克希尔-哈撒韦公司本身的投资问题，对
宏观经济的讨论相对少一些，大部分时间巴
菲特都在为自己的投资决策辩护。他表示，有
鉴于此，全球资产规模最大的 $%家银行中有
'$家他不会考虑进行投资。当被问及如果共
和党总统竞选人特朗普当选下届美国总统，
其政策会否对该公司运营产生影响时，巴菲
特说：“这不会成为主要问题。”他对美国经济
和经商环境仍充满信心：“没有任何总统候选
人或总统将终结这一切。”谈到美国房地产，
巴菲特认为当前房地产投资不像 !%#!年那
样有吸引力，但也并未出现全国范围的房地
产市场泡沫。如果下一轮危机来临，他认为不
大可能由房地产造成。
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